

Anaya ganó 314% más y ni así cubre gastos en Atlanta

Por: Susana Guzmán. El Financiero. 05/11/2016

El presidente del PAN no informó en su declaración 3de3 en noviembre pasado sus percepciones como empresario, con los que sus ingresos sumarían más de 4 millones de pesos.

Ricardo **Anaya** presidente nacional del PAN, **incrementó en 314 por ciento sus ingresos anuales** de 2014 a la fecha, de acuerdo con lo que dijo ayer en medios de comunicación, pero cuyos detalles **ocultó en su declaración 3de3**, presentada en noviembre pasado (con datos de 2014). Las cifras proporcionadas por él sobre sus percepciones actuales, revelan que **pasó en dos años de un millón 158 mil 333 pesos a cuatro millones 800 mil pesos anuales**.

Si se suman dichos ingresos con los de su esposa, en 2015 Anaya obtuvo percepciones por dos millones 662 mil 297 pesos y si a los cuatro millones 800 mil, que hoy dice que percibe, se le suman los 50 mil que gana mensualmente su cónyuge, es decir 600 mil pesos anuales, los **ingresos mancomunados sumarían cinco millones 400 mil pesos**.

No obstante esas percepciones, el dirigente panista reconoce gastos por un millón 774 mil 800 pesos en tres rubros especiales: la renta de una casa en **Atlanta** Estados Unidos por 3 mil 500 dólares mensuales, lo que suma 814 mil 800 pesos anuales y los pagos por colegiaturas de su tres hijos de 80 mil pesos mensuales, lo que da 960 mil pesos al año.

Además de ello, los gastos de **viajes ida y vuelta** a Estados Unidos, de los cuales no dio suma, pero que según cálculos periodísticos sumarían tres millones 550 mil pesos, a razón de 50 mil el costo de cada uno de los 71 viajes redondos que Anaya habría realizado de enero a octubre del presente año. Sólo estos tres gastos suman cinco millones 324 mil 800 pesos anuales, es decir, rebasaría en 76 mil 800 pesos lo que suman los ingresos anuales del líder panista y su esposa.

En el desglose de los ingresos, Ricardo Anaya reportó en su declaración 3de3 ingresos netos anuales por un millón 158 mil 333 pesos, de los cuales 219 mil 977 corresponden a su salario neto anual y el resto por servicios profesionales, que

pueden incluir la participación en consejos, consultorías o asesorías de forma permanente u ocasional, en México y en el extranjero.

Sin embargo, hoy percibe cuatro millones 800 mil pesos al año. El mismo Anaya detalló en entrevista con el periodista Carlos Loret de Mola que gana 400 mil pesos al mes de los cuales 48 mil corresponden a su salario como dirigente nacional del PAN y el resto por la renta de locales comerciales en Querétaro, propiedad de él y su pareja, a través de dos empresas.

Ricardo Anaya aprovechó su cuenta de Twitter para rechazar haber realizado tal cantidad de vuelos y aclaró que nunca ha viajado en clase premier.

El dirigente panista señaló que lo están acusando de “manera infame” y subió en las redes sociales parte de la entrevista con Loret de Mola, donde asegura que el boleto que exhibió como prueba el periodista Ricardo Alemán **es falso**, pues el boleto original de esa fecha, 5 de octubre, consta que iba en el **asiento 24 E**. “Son los que están hasta atrás, cerquita del baño. Nunca he comprado un boleto de primera clase”, aseveró.

En conferencia posterior desde Coahuila, Ricardo Anaya insistió: “yo no tengo absolutamente nada que esconder, hice pública mi 3de3, es decir, mi declaración patrimonial, fiscal y de intereses y también la que se llama 3de3 Plus”.

El dirigente panista aseguró que sus gastos “están perfectamente relacionados, cuadrados con los ingresos con los que yo cuento”.

Fuente: <http://www.elfinanciero.com.mx/nacional/anaya-gano-314-mas-segun-dijo-ayer-y-ni-asi-cubre-gastos-en-atlanta.html>

Fotografía: contrastesdepuebla

Fecha de creación

2016/11/05